

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

DESTAPA BÁEZ A PANCHO Y ANAYA PARA LA GUBERNATURA

José Luis Báez Guerrero, dirigente estatal del PAN en Querétaro, destapó a Pancho Domínguez y a Ricardo Anaya como futuros candidatos a la gubernatura; así como a Marcos Aguilar para la presidencia municipal de Querétaro "me parecen candidaturas sólidas Por otro lado, el dirigente estatal del PAN opinó sobre la modernización del transporte y lo avaló (**Diario de Querétaro** 1-A y **Noticias** 6-Síguelo y **Plaza de Armas** 1 y 3, **El Universal Querétaro** 4-A, a.m. 1-A y 5-A y **El Corregidor** 1)

BÁEZ PROMUEVE EL OPORTUNISMO: LANDEROS

El presidente del CDE del PRI, Alonso Landeros Tejeida aseveró que el PAN ha dejado en claro que no le interesa que sus representantes en el gobierno concluyan los cargos para los que fueron electos, lo anterior respecto al destape de candidatos a cargos de elección popular, a Gobernador del Estado y edil de Querétaro, para el 2015, que hizo el dirigente del PAN en el estado; José Luis Báez. Agregó que el PRI será respetuoso de los tiempos de la ley electoral, así como de sus estatutos, y procedimientos que se acuerden en el consejo político del PRI, ante los comicios del 2015. Señaló que "no son tiempos de dar nombres, es tiempo de seguir trabajando, impulsando, desarrollando a Querétaro, con soluciones como lo viene haciendo el primer priista del estado, nuestro Gobernador, José Calzada Rovirosa". (**Noticias** 6-Síguelo)

DOMÍNGUEZ, "CONCENTRADO EN EL SENADO"

Falta un año para que se pueda perfilar un candidato a la gubernatura por parte del Acción Nacional, dijo el senador Francisco Domínguez Servián, quien agradeció el destape de su dirigente estatal José Luis Báez y aunque aceptó que sí le gustaría ser Gobernador de Querétaro "por ahora estoy concentrado en el Senado". Asimismo, el senador no descartó las alianzas que pueda haber con los demás partidos políticos, por lo cual ya se platica con los respectivos dirigentes. (**Diario de Querétaro** 3-A, **Noticias** 6-Síguelo, a.m. 5-A y **El Corregidor** 1 y 5)

CARTÓN "COMIENZA EL JUEGO"

Pepe Gómez dibuja a Alonso Landeros "PRI" jugando cartas con otra persona, a la cual, sólo se le ve la mano "CDE Querétaro" sosteniendo sus cartas, mismas en las que se observan en una, la imagen de Ricardo Anaya, y en otra a Francisco Domínguez, ambas llevan el logo del "PAN" y el número "2015", al tiempo que la persona que sostiene estas cartas dice: "Voy a ir con...". (**Diario de Querétaro** 3-A)

FOTO NOTA "VIGILIGARÁ (SIC) "SOLUCIONES""

El presidente estatal del PAN, José Báez, aseguró que estarán atentos a este programa, para que Gobierno del Estado no lo utilice en el proceso electoral del 2015. (**El Corregidor** 5)

COLUMNA "PLAZA DE ARMAS"

Sergio Arturo Venegas Ramírez señala que Braulio Guerra Urbiola, coordinador de la bancada tricolor en el Congreso del Estado, declaró categóricamente que se opondrán a la legalización de la producción y distribución de la mariguana. Asimismo, pidió coherencia al PAN en el tema de los programas sociales, recordando que el PAC era un apéndice de Pac-o Garrido y su color era azul. Finalmente, "reiteró que sí, que sí quiere. En el 2015". (**Plaza de Armas** 2)

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

COLUMNA “CUARTO DE GUERRA”

Por Julio de la Cruz

Apunta que el abierto precandidato a la gubernatura y Secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas, fue incluido por una publicación entre los 300 líderes más influyentes de México. Es significativo que Tona, pieza clave de los buenos resultados económicos, sea considerado entre los tomadores de decisiones más importantes del país, justo a dos años de que se celebren elecciones para tener sucesor de José Calzada. Tiros de precisión. (**Diario de Querétaro** 1-A)

COLUMNA “BAJO RESERVA”

El que se ha sumado al tema de la reforma energética es el partido del sol azteca en Querétaro. En voz de su dirigente estatal, Carlos Lázaro Sánchez, ya se preparan foros y mesas de debate para platicar del tema, además, se alista una consulta ciudadana. En el evento participarán panelistas como Luis Cházaro, diputado federal y secretario de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados. El tema divide a tricolores, amarillos y azules. La única coincidencia es que el PAN busca no hablar de la privatización de Petróleos Mexicanos y con ello evitar una confrontación con el PRD. Parece que, en Querétaro, se alían algunas piezas, pues el PRI estatal no ha manifestado su postura sobre la reforma energética. Por otra parte, en San Juan del Río el PAN se adelanta a los tiempos: comienzan a moverse algunos aspirantes a la candidatura a la alcaldía de esa localidad. Varios grupos pujan por esa posición; en uno de ellos se encuentra el ex secretario de Desarrollo Económico Antonio Pérez Cabrera, quien cuenta con el apoyo de Jorge Rivadeneyra. Por otro frente está el diputado Guillermo Vega, quien se ha aliado con el ex candidato a la alcaldía Roberto Cabrera, el cual es persistente y buscará nuevamente la misma candidatura. Ambos bandos han medido fuerzas en reuniones celebradas en misma fecha y horario. Se vaticina una nueva división en Acción Nacional. (**El Universal Querétaro** 2-A)

COLUMNA “@LA RED”

@hdzsaucedo señala que Francisco Barrio vendrá a apoyar la campaña de Marcos Aguilar y Fernando Rodríguez Doval, encargado del coordinador la fundación Miguel Estrada Iturbide vendrá a dar una plática a los panistas. Asimismo, menciona que el secretario de desarrollo social de San Juan del Río y esposo de la ex regidora Vania Camacho, dijo que no lo den por muerto, que quiere y mucho. Héctor Ramírez ya quiso ser candidato la pasada elección, ahora se empieza a ver como el preferido de Fabián Pineda, quien sabe si eso le ayude. En tanto, Gerardo Sánchez, diputado y al que le cuesta mucho su palabra ya también está en el arracadero, nuevamente, dice que ahora si nadie lo baja. (**Noticias** 1-Síguelo)

COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS”

Por Juan Antonio del Agua

Comenta que la conferencia de prensa en el 1810 era, teóricamente, para anunciar las coincidencias del PAN y el PRI en la Reforma Energética, “pero a la hora de la hora el dirigente albiazul soltó de su ronco pecho los nombres de Ricardo Anaya, Francisco Domínguez y Marcos Aguilar”. Los dos primeros para el gobierno y el tercero para la alcaldía de Querétaro. “Quieren volver”. (**Plaza de Armas** 1)

COLUMNA “PLAZA DE ARMAS”

Sergio Arturo Venegas Ramírez señala que José Báez Guerrero reconoció este miércoles las aspiraciones de dos panistas al gobierno de Querétaro, Ricardo Anaya Cortés y Francisco Domínguez, citados en ese orden por el dirigente estatal del PAN y, precisamente, Marcos Aguilar para la alcaldía capitalina. El muy anticipado pronunciamiento del presidente albiazul tiene que ver, con un pequeño detalle: ahora son oposición y quieren recuperar el poder. (**Plaza de Armas** 2)

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

COLUMNA “ASTERISCOS”

Lo que se venía diciendo hace un mes, aproximadamente, ayer fue confirmado por el presidente del PAN en la entidad, José Luis Báez Guerrero. En las filas del blanquiazul se ha fraguado un acuerdo entre los grupos que conviven en su seno, para ir unidos al proceso comicial del año 2015. Por eso apostarán por candidatos y candidatas que garanticen unidad partidista y así se eleven sus posibilidades de triunfo. La misma apuesta de unidad muy seguramente también la hará el PRI. En esta misma lógica, los panistas de la capital del estado, presididos por la diputada Beatriz Marmolejo organizan un ciclo de conferencias que llevan el nombre genérico de ‘Por un PAN unido’. Si esto pasa en las filas del blanquiazul, en el PRI ‘no cantan mal las rancheras’. Por lo menos eso sucede con el diputado por el noveno distrito local, Gerardo Sánchez Vázquez, quien al inicio de semana se reunió con reporteros de San Juan del Río. No será que se ‘destapo’ ante ellos; sin embargo, quienes concurren a la comida saben que arrancó actividades por la candidatura a la presidencia sanjuanense. También Braulio Guerra dijo que quiere participar. (a.m. 1-A)

COLUMNA “LA PLUMA DE CONÍN”

Mañana se publicarán los nuevos nombres de dos personajes del PRD que ya aspiran a tener la nominación del PRD a la candidatura del Gobierno del Estado, “se va a sorprender y dicen que van en serio, además cuánto y quiénes son los que más ganan de los presidentes municipales”. (El Corregidor 4)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PRESIDIRÁ SAN LÁZARO

Conforme a la Ley Orgánica del Congreso de la Unión, la presidencia de la Cámara de Diputados en el segundo año de la LXII Legislatura, que comienza el 1 de septiembre su Periodo Ordinario, le corresponde al PAN, por ser la segunda fuerza política. Sin embargo, según el vicecoordinador de la fracción del PAN, Ricardo Anaya Cortés, el tema no ocupa a su bancada, pues lo que les preocupa son los periodos extraordinarios y la agenda que construirán en su reunión plenaria. Señaló que corresponderá al coordinador de la bancada panista, Luis Alberto Villareal, en consenso con la dirigencia nacional del partido, decidir que integrante de la fracción presidirá la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. (Plaza de Armas 1-México)

PRESENTA PANCHO RESULTADOS DE GIRA

Durante la presentación de los resultados de su gira por Estados Unidos y Canadá, el senador Francisco Domínguez Servién, aseguró que México necesita estar a la vanguardia y al nivel de los estándares internacionales. Aseguró que en las mesas de trabajo de análisis que se realizaron durante al gira, los senadores integrantes de la Comisión de Energía visitaron las petroleras más importantes de estas ciudades, donde conocieron las estrategias implementadas por países como Canadá, que está a la par de PEMEX, debido a que se abrieron a la competencia. Por su parte, el líder panista José Luis Báez Guerrero respaldó los trabajos realizados por los legisladores del PAN en la búsqueda de una modernización de PEMEX, sin su privatización, apostándole a la competencia y que se traduzca en el bienestar directo para los mexicanos. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 1-A y 3-A y El Universal Querétaro 4-A)

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

FALTA DE QUÓRUM HACE PELIGRAR LA XVII ASAMBLEA NACIONAL DEL ALBIAZUL EN LA CIUDAD DE MÉXICO

El presidente del PAN en Querétaro, José Luis Báez Guerrero, acusó que este fin de semana pudiera no continuarse la XVII Asamblea Nacional del albiazul en la Ciudad de México, por falta de quórum. (**Plaza de Armas 3**)

EL SISTEMA DE ELECCIÓN ESTA OBSOLETO

El sistema de la asamblea nacional del PAN es obsoleto, indicó José Luis Báez Guerrero, dirigente estatal del PAN. Explicó que es oneroso, poco práctico y que el hecho de que se tengan que reformar los estatutos y tengan que acudir los militantes de todo el país es complicado porque tiene que trasladarse a un sólo punto de la república lo que implica traslados, avión, camión y hoteles. (**Noticias 6-Síguelo**)

PRI

CNOP COORDINA FORO DE ANÁLISIS

Coordinado por la CNOP, este miércoles se llevó a cabo el Primer Foro de Análisis del 4º Informe de Gobierno en la FECAPEQ, donde el líder cenopista Juan José Ruiz, destacó el compromiso de ser un aliado permanente del gobierno actual. En imagen, Jorge López Portillo. (**Diario de Querétaro 8-A**)

NUEVA ETAPA EN CNOP DICE JUAN JOSÉ RUIZ

Está comenzando una nueva etapa en la CNOP, afirmó el secretario general de la CNOP en Querétaro, Juan José Ruiz, quien, acompañado por el dirigente de esta confederación en el municipio de Amealco, Luis Alberto Pérez Real, entregó aspersores a los productores de aquella demarcación. (**Diario de Querétaro 3-A**)

PRD

REDQ, PASO IMPORTANTE: PRD

El dirigente del PRD, Carlos Lázaro Sánchez, aseveró que el nuevo sistema de transporte RedQ es un paso importante, aunque falte mucho por hacer, las irregularidades son parte de todo inicio. Dijo que con RedQ se da un paso importante, hay que reconocerlo, pero no se debe temer a los grandes concesionarios y poner orden. Sánchez Lázaro anunció que están buscando una reunión en los próximos días con el Gobernador José Calzada Roviroso para plantearle varios temas, pero principalmente en el tema de desarrollo social, donde, a pesar de los avances en el abatimiento de la pobreza, el problema sigue persistiendo en una gran parte de la entidad. (**Diario de Querétaro 11-A y El Universal Querétaro 5-A**)

RECONOCE PRD LABOR PARA MODERNIZAR EL TRANSPORTE PÚBLICO

El dirigente del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, lamentó el aparatoso accidente de transporte público donde varias personas salieran dañadas, “por ello es necesario que siga avanzando en el tema de la modernización del transporte”. Puntualizó que el tema del transporte en el estado de Querétaro, es un tema que por más de 15 años había estado pendiente y que hasta hoy se estaban dando los primeros pasos en la administración del Gobernador José Calzada Roviroso. Por otra parte, Sánchez Tapia aseguró que el cambio que México necesita no está en privatizar el negocio del petróleo, sino en impulsar una poderosa industria nacional que integre a todos los sectores. Finalmente, Carlos Lázaro dijo que no ve con malos ojos la propuesta panista de crear una Secretaría de Desarrollo Social, pero aseguró que hacen falta más dependencias que vigilen el actuar de los municipios metropolitanos. (**Noticias 2-A**)

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

ESPERO QUE PRI Y PAN NO SE UNAN: PRD

El líder estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez, comentó que este partido político reconoce la importancia de realizar una Reforma Energética, sin embargo confía en que el PRI no coincida con el PAN en el tema de la privatización cuanto presenten su propuesta en próximos días. **(El Corregidor 5)**

PRD TRABAJA EN RENOVACIÓN DE DIRIGENCIAS

Carlos Lázaro Sánchez, dirigente estatal del PRD, manifestó que se ha trabajado al interior del estado, para llevar a cabo la renovación de consejos y dirigencias municipales el año próximo. **(El Corregidor 9)**

PODER EJECUTIVO

DEMANDA SOLIDARIDAD PARA LA MODERNIZACIÓN DEL TRANSPORTE PÚBLICO

El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, pidió ser sensibles y solidarios con el modelo de modernización del transporte público que está proponiendo el Gobernador José Calzada Rovirosa, que en Querétaro se atreve a ser (sic) las cosas y rompe paradigmas, al participar en una evaluación del IV Informe de Gobierno de José Calzada Rovirosa. Reiteró ante los profesionistas, que los próximos dos años son de consolidación estructural, como en materia de salud, entrar a primer nivel; en educación, ampliando la cobertura y en calidad; consolidar el programa Soluciones “pues ya será difícil que el concepto de agua, luz y piso firme salga del diseño de las políticas públicas de Querétaro”. Por su parte, el presidente de la FECAPEQ, José Ángel Tomasis, indicó que el Gobernador del Estado ha marcado la ruta acorde a la sustentabilidad “por ejemplo en agua, luz y piso firme para todos, y la innovación en el sistema de transporte y movilidad urbana, donde el licenciado Jorge López Portillo ha tenido una brillante operación”. **(Noticias 6-A y 4-San Juan. Primeros dos párrafos sin mención de José Calzada en Plaza de Armas 4. Sin mención de José Calzada ni Soluciones en a.m. 5-A)**

FECAPEQ PROPONE UN CRECIMIENTO ORDENADO

Descentralizar la zona metropolitana, reforzar la seguridad y evaluar la pertinencia de algunas carreras son los temas donde el gobierno del estado debe seguir trabajando, consideró el presidente de la FECAPEQ, José Ángel Tomasis García. Destacó los avances del gobierno de José Calzada en rubros como la atracción de inversiones extranjeras en sector aeronáutico y automotriz, así como el logro de que Querétaro sea considerado como uno de los estados más seguros, con mayor avance y con más empleo. **(El Economista Querétaro 5)**

VEN INNECESARIA UNA ARMADORA

En términos financieros y macroeconómicos lo más viable es no tener armadoras en la entidad, debido a los altos costos que implican, declaró el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. Refirió que Querétaro produce 36% de las autopartes de todo el país y es el primer estado productor, lo que genera desarrollo a la entidad. Durante el foro de análisis del cuarto informe de gobierno organizado por la FECAPEQ, el funcionario dijo que el establecimiento no sólo propicia la producción material, también la intelectual. Asimismo, comentó que hay empresas japonesas interesadas en colocarse en San Juan del Río, pero el municipio aún presenta algunas deficiencias en parques industriales y en calidad urbana. **(El Economista Querétaro 4)**

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

REFERENTE AEROESPACIAL

El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, dio a conocer que Querétaro busca integrarse al triángulo de los principales clústeres aeroespaciales del mundo que están en la línea de Toulouse-Montreal-Seattle-Michigan-Querétaro. Por ello, hace unas semanas el Gobernador anunció las inversiones que habrán los próximos meses en la industria aeronáutica de Querétaro por cerca de 160 millones de dólares. Durante el anuncio del MexicoNow, que se llevará a cabo en el Centro de Congresos, López Sánchez dijo que en los últimos años la entidad se ha convertido en un referente de la industria aeroespacial en el país. Por su parte Carlos Bello, director de la FEMIA, indicó que mientras que el valor del mercado de la industria aeroespacial comercial a nivel mundial fluctúa al día de hoy entre los 550 mil y los 600 mil millones de dólares, la industria aeroespacial de México creció 5 mil 400 millones de dólares en el último año, lo que representa un avance de 24.2%, respecto al año anterior. (**Diario de Querétaro** 8-A y **Noticias** 5-A y 5-San Juan)

QUERÉTARO SERÁ LA SEDE DEL TERCER AEROSPACE SUMMIT

El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, presidió en la Ciudad de México la presentación de la Tercera Edición México Aerospace Summit, que se realizará en Querétaro el 26 y 27 de septiembre próximo en el Querétaro Centro de Congresos. El funcionario estatal, acompañado por el Gobernador José Calzada, indicó que en los últimos años la entidad se ha convertido en un referente de la industria aeroespacial en México, al ser el principal destino de la inversión en el sector y el primer clúster aeronáutico del país. Para ello, hace unas semanas el Gobernador anunció diversas inversiones que habrán de realizarse en los próximos meses en la industria aeronáutica de Querétaro por cerca de 160 millones de dólares. (**a.m.** 3-A y **El Universal Querétaro** 1-B, **El Financiero Bajío** 2-B y **El Corregidor** 8)

EN LA MIRA, SECTOR AÉREO MILITAR

El sector aeroespacial de Querétaro encontrará nuevas oportunidades de negocio y crecimiento en el sector aeroespacial militar, aseguraron Carlos Bello, director general de la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial (FEMIA), y Marcelo López Sánchez, Secretario de Desarrollo Sustentable. López Sánchez adelantó que para lo que resta del 2013, se tienen en cartera ocho posibles de inversión para Querétaro en el sector aeroespacial con un valor de entre 200 y 500 millones de dólares. Estas inversiones se desprenden de una cartera total de 24 proyectos, con los cuales se está en negociación para asentarse en el país, con un valor aproximado de 1,400 millones de dólares. Este capital, precisó López Sánchez, es adicional a los 160 millones de dólares en proyectos aeroespaciales, los cuales el Gobernador José Calzada Rovirosa logró concretar en su reciente visita a Europa. (**El Economista Querétaro** 2)

INICIATIVA MUJER PODRÍA LLEGARÁ (SIC) A 18,000 QUERETANAS

A través del Programa Iniciativa Mujer, la Secretaría del Trabajo ha capacitado y asesorado a 2,800 mujeres para que inicien su propio negocio. Al término de la administración (en el 2015) se estima llegar a 18,000 mujeres capacitadas en la materia. A nivel federal, la dependencia solicitará apoyo para obtener recursos federales y de esta manera, captar un mayor número de personas. (**El Economista Querétaro** 6)

DISMINUYE IED EN QUERÉTARO

La Secretaría de Desarrollo Sustentable informó, que en Querétaro, la Inversión Extranjera Directa (IDE) en el trimestre enero-marzo del 2013, fue de 8 mil 006 millones 762 mil 797 pesos; esta cifra en comparación con los tres primeros meses de 2012, tuvo una reducción de 11.4%, al captarse en este último año 9 mil 043 millones 951 mil 455 pesos. Esto significa que la entidad dejará de percibir montos de inversión por alrededor de mil 037 millones 188 mil 658 pesos, con base en los trimestre antes comparado. Sin embargo

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

se destaca que los sectores que más fuentes de empleo generaron, de acuerdo a la categoría de IDE, en orden decreciente fueron: metalmecánica, biotecnológico, industria manufacturera y de servicios, tecnologías de la información y el aeroespacial, que sumados todos, dan un total de siete mil 180 empleos. **(a.m. 2-A)**

CARRILES CONFINADOS EN TODA OBRA PÚBLICA: JLPT

En toda la obra pública que se realice, se incluirán ya los carriles confinados, informó Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, quien destacó los avances que se están dando en el nuevo sistema de transporte público. Sobre la infraestructura física señaló que en proyectos como Constituyentes Oriente, va con 6 carriles de cada lado, uno de los cuales es confinado para el transporte público, el cual se caracteriza por que es más amplio y ordenado. Explicó que en todas las vialidades, la instrucción del Gobernador José Calzada Rovirosa es la de incluir un carril confinado, como se aplicará al proyecto de Constituyentes Oriente. En cuanto a las personas que intentan sabotear el sistema, hasta ahora con 70 aparatos descompuestos, informó que por lo pronto se están levantando actas, pues todo está grabado. **(Noticias 1-A y 3-San Juan, Plaza de Armas 4 y a.m. 7-A)**

PARA SEPTIEMBRE NO HABRÁ CAMIONES “CHATARRA”: SEGOB

Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno estatal, apuntó que a finales de mes saldrán de ruta todos los camiones viejos y empezará la prueba de nuevas rutas y paradas que se implementa con el objetivo de modernizar el transporte colectivo. Indicó que en estos momentos se encuentran en una etapa de transición para el nuevo ruteo. Asimismo, dijo que se han entregado alrededor de 70 mil guías de rutas en las diferentes paradas para que la gente esté informada. Agregó que todas las obras que se realicen por parte de Gobierno del Estado contemplarán carriles confinados para el transporte público. Hay un caso en puerta, que es la ampliación de Constituyentes Oriente, va con 6 carriles, y uno confinado para transporte público. **(Plaza de Armas 3)**

ENTREGAN UNIFORMES PARA CHOFERES

Luis Enrique Moreno Cortés, Director del Instituto Queretano del Transporte, informó que dicho organismo entregará 6 mil uniformes a los choferes de las unidades que ya entraron en el esquema de modernización del sistema. Abundó que lo que se busca es que al cierre del año los conductores tengan más presencia y se cambie la imagen que se tiene de ellos, tanto por la manera en que se desplazan, como en la apariencia. **(El Corregidor 2)**

CAPACITAN A PREFERENTES SOBRE USO DE REDQ

Personal del Instituto Queretano del Transporte capacita a los usuarios del transporte público sobre la funcionalidad de la tarjeta REDQ, además que son asesorados en la utilización de la guía de rutas. El director general del IQT, Luis Enrique Moreno Cortés, indicó que atendiendo a las instrucciones del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, se realizan dichos trabajos. **(a.m. 1-A y 6-A)**

CHOFER DE TAXIBÚS SIN LICENCIA

El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, informó que Alexis Hernández, presunto responsable del accidente suscitado en avenida de la Luz, no contaba con licencia de conducir, ni tarjetón para operar una unidad de transporte público y hoy sigue sin ser localizado. Informó que el chofer del transporte público, no es originario de Querétaro y el día del incidente se encontraba cubriendo una suplencia. Indicó que en el caso de la cooperativa taxibús, ha estado al pendiente de las personas lesionadas, aunque dejó en claro también que serán contundentes con la aplicación de la ley. Asimismo, el Secretario de Gobierno dio a conocer que a partir de hoy toda la obra pública urbana que se construya deberá contemplar

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

ya carriles confinados para el transporte público. Tal como se hará en la ampliación de Constituyentes Oriente. (**Diario de Querétaro** 11-A, **Plaza de Armas** 4, **El Universal Querétaro** 5-A. Primeros dos párrafos en **El Economista Querétaro** 6)

PODER LEGISLATIVO

ANALIZAN CUARTO INFORME DE ACTIVIDADES DEL EJECUTIVO

El diputado del PRI, Alejandro Bocanegra Montes, informó que este miércoles asistió al análisis que se realizó con diversos Colegios de Profesionistas respecto al Cuarto Informe de Actividades del Mandatario Estatal, José Calzada Rovirosa. Entre varios puntos, resaltó el trabajo que ha realizado Gobierno del Estado con la modernización del transporte público, el proyecto de la ampliación de la carretera a la Sierra Gorda, además de reconocer que el Gobernador está comprometido con el campo también. Acerca del trabajo legislativo, mencionó que el coordinador del PRI en el Congreso Local, Braulio Guerra Urbiola, está trabajando con las diversas fuerzas políticas en los temas de trascendencia como la Reforma Laboral, la Ley de Internet y Cinematografía. (**El Corregidor** 3)

PRI RECRIMINA A PAN POR OPACIDAD EN LOS PROGRAMAS SOCIALES

El PAN busca desvirtuar lo que las cifras de CONEVAL aportan con los avances que el Estado ha tenido en la disminución de la pobreza, contrario de lo que sucedió en el país en los últimos años, dijo el diputado Gilberto Pedraza, presidente de la Comisión de Desarrollo Social, quien habló a nombre de la fracción priísta en la LVII Legislatura. Luego de asegurar que los programas sociales en Querétaro operan con transparencia y sin tintes de partido, dijo que ahora resulta contradictorio que el PAN-Gobierno, nunca entregó padrones de beneficiarios y datos fidedignos a las solicitudes de información que en su momento se hicieran, y que ahora busquen desvirtuar las cifras del CONEVAL. Aseguró que incluso, el nombre del programa que se manejaba como PAC Comunitario, claramente hacía referencia al ex gobernador Paco Garrido y se promocionaba con los colores azul y naranja distintivos del PAN. (**Diario de Querétaro** 1-A)

PIDEN REDOBLAR ESFUERZOS EN SEGURIDAD Y EDUCACIÓN

El diputado presidente de la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados, Jesús Galván Méndez, hizo un llamado a los integrantes del gabinete del Gobierno Estatal para que durante estos dos últimos años de administración se redoblen esfuerzos en temas como la seguridad y la educación. Destacó el empeño de convertir al estado en una de las principales capitales aeronáuticas del mundo; en comunicación vial, señaló las obras realizadas en el gran Paso del Acueducto, así como el avance en ampliación a 4 carriles de la carretera que dará un mejor acceso a los municipios de la región serrana. (**Plaza de Armas** 5)

BUSCAN NORMAR CÓDIGO URBANO

El diputado panista Alejandro Cano Alcalá señaló que en breve podrían dar inicio los trabajos para que al interior de los ayuntamientos se pueda reglamentar la entrega de las colonias y condominios por parte de los constructores, ya que continúan los problemas en el interior de estos fraccionamientos, principalmente por la falta de servicios, seguridad, limpieza y la mala convivencia entre los vecinos. (**Plaza de Armas** 5 y **El Universal Querétaro** 8-A)

ASESORAN A EDILES CON REGIONES INDÍGENAS

El presidente de la comisión de Asuntos Indígenas, Rosendo Anaya Aguilar, realizó recorridos por los municipios de Amealco, Huimilpan, Pedro Escobedo y Tolimán para asesorar a los ediles de estas

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

demarcaciones para buscar incorporar a comunidades indígenas al catálogo actual. (**El Universal Querétaro** 5-A)

OFRECEN CASA DESDE \$12 MIL DE INVERSIÓN

El diputado Gilberto Pedraza Núñez, presidente de la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda, informó que todas aquellas personas que no tengan acceso a ningún crédito del INFONAVIT o del FOVISSSTE, podría tener acceso al esquema en el que mediante un pago de 12 mil pesos de inversión podrán adquirir una vivienda. (**El Universal Querétaro** 8-A y **Plaza de Armas** 5)

GRAVE LA DESAPARICIÓN DEL TESTAMENTO DE DOÑA JOSEFA VERGARA

Ricardo Cárdenas Gracia, ex presidente del Colegio de Abogados Litigantes afirmó que la desaparición del testamento de Doña Josefa Vergara y Hernández de la Legislatura local, revela deficiencias de la Legislatura en el manejo documental. Señaló que este documento tiene un valor histórico y legal, pues causó ejecutoria, y manifestó que debe estar inscripto en el registro público de la Propiedad o en el Archivo de Notarias, como corresponde a un testamento en cualquiera de sus modalidades. (**Noticias** 6-Síguelo)

INVIABLE LEGALIZAR DROGA

En tanto Gobierno del Estado no fomentará ni participará en foros o debates sobre el tema para discutir si es viable o no la propuesta de legalizar la marihuana; el senador del PAN, Francisco Domínguez, señaló que su legalización generaría una descomposición social y riesgo por efectos en la salud. En tanto, el PRI, en voz de del diputado Braulio Guerra, advierte que su debate sería un experimento legislativo riesgoso". Para el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, la despenalización del uso de la mariguana representaría más riesgos a la seguridad de los queretanos. (**El Corregidor** 1 y 4)

RECHAZARÁ BANCADA LEGALIZACIÓN DE MARIGUANA: BGU

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Braulio Guerra Urbiola, aseveró que la legalización de la mariguana sería un "experimento legislativo con riesgos y al mismo tiempo una aventura" pues primero se debe fortalecer la prevención y la conciencia en los jóvenes. Respecto a la iniciativa para crear una Secretaría de Desarrollo Humano y Social, la cual fue presentada por el PAN, el priísta aseveró que es importante fortalecer los programas sociales, los cuales pide que no se realicen de manera partidaria. Y es que el PAN en el congreso local cuestionó la utilización de recursos del Programa Soluciones, sin embargo, para el PRI también existen dudas del Programa Acción Comunitaria realizado por el anterior Gobierno Estatal de Paco Garrido. (**Plaza de Armas** 1 y 3)

PARTIDIZAN DEBATE POR MARIGUANA

Como una contradicción del PAN calificó el diputado Braulio Guerra Urbiola la propuesta del expresidente Vicente Fox para despenalizar la mariguana, en tanto que los legisladores federales panistas Francisco Domínguez Servién y Marcos Aguilar Vega se declararon en contra de abrir el consumo de esa droga. Por otra parte, el diputado Juan Guevara, presidente de la Comisión de Seguridad del Congreso del Estado, expresó que resulta una contradicción que la llamada guerra contra el narcotráfico del pasado sexenio, ahora venga acompañada por una propuesta del ex presidente panista Vicente Fox para legalizar una droga. (**Diario de Querétaro** 1-A. Sólo Braulio Guerra en **Noticias** 4-Síguelo. Sólo Francisco Domínguez y Marcos Aguilar en **Diario de Querétaro** 4-A y Noticias 4-Síguelo)

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

IGLESIA DEMANDA DEBATE ABIERTO SOBRE MARIGUANA

Saúl Ragoitia Vega, vocero de la diócesis indicó que con el fin de evitar una decisión unilateral en el tema de la legalización de la marihuana, se debe abrir un debate con todos los sectores. **(El Universal Querétaro 1-A y 4-A, Noticias 4-Síguelo y Plaza de Armas 11)**

FUE “GOLPE BAJO” DE FOX, SEGÚN LA IGLESIA

De lamentable y “golpe bajo” considera la Iglesia católica la postura a favor de la legalización de la marihuana del ex presidente de la República, Vicente Fox Quezada, pues la comercialización legal de las drogas no soluciones los problemas de consumo, aseguró el vocero de la Diócesis de Querétaro, Saúl Ragoitia Vega. **(Diario de Querétaro 4-A y a.m. 6-A)**

MUNICIPIOS

DESTINAN 60 MDP A PROGRAMAS SOCIALES

Como resultado de una mezcla de recursos municipales y federales que asciende a más de 60 millones de pesos; en beneficio de alrededor de 300 mil personas de 114 colonias y comunidades del municipio de Querétaro, el alcalde Roberto Loyola Vera encabezó la presentación y arranque de obras de los programas HABITAT, PREP y FONHAPO 2013. El titular de la SEDATU, Hugo Cabrera Ruiz, precisó que resultado de la contribución de recursos que hacen el gobierno federal y municipal, e incluso, el apoyo de los beneficiarios, se logró esta bolsa de 60 millones 200 mil pesos en lo que refiere a estos 3 programas. Asimismo, el delegado de la SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera, señaló que este trabajo impulsará directamente a los grupos vulnerables, “ejercicio donde se materializa la gestión de recursos a favor de los ciudadanos”. **(Diario de Querétaro 2-A, Noticias 3-A, Plaza de Armas 1 y 9, a.m. 1-A y 3-A y El Corregidor 1 y 3)**

DESCARTAN SUBEJERCICIO EN LA CAPITAL ESTE 2013

De acuerdo con el secretario de Desarrollo Social de la capital, Erick Osornio Medina, este año, debido al cambio de gobierno federal, los apoyos provenientes de la Federación sufrieron un retraso; sin embargo, aún existe tiempo suficiente para ejecutar las obras proyectadas: “No hay ningún riesgo”. Durante el arranque de obras por 66 millones 200,000 pesos de los programas de rescate de espacios públicos (PREP), Hábitat y subsidios para la mejora de vivienda, Osornio Medina explicó que se realizarán 109 obras en las delegaciones Félix Osores Sotomayor y Santa María Magdalena con dichos recursos. En su momento, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se comprometió a seguir pidiendo más recursos a la Federación para el desarrollo de obra social, principalmente, en la delegación de Santa María Magdalena. **(El Economista Querétaro 6)**

DESCARTA RLV FISURAS EN PLAN METROPOLITANO

El alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, afirmó que “los presidentes municipales de Huimilpan, El Marqués, Corregidora y Querétaro hablamos y pensamos metropolitanamente, y eso es un gran avance para el estado”. En entrevista, el edil capitalino destacó que tanto Mary García como Enrique Vega, Antonio Zapata y Roberto Loyola hablan y piensan de forma metropolitana, “es decir, reconocemos que lo que hagamos o dejemos de hacer beneficia o perjudica a los demás y esto ya de suyo para Querétaro es un logro”. **(Diario de Querétaro 2-A)**

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

EVALUACIÓN DEL GABINETE ES PERMANENTE

Los funcionarios que integran el gabinete del municipio de Querétaro son evaluados permanentemente, aseguró el alcalde Roberto Loyola Vera, quien explicó que eso se debe a que el gobierno que encabeza se encuentra en etapa de consolidación de programas y proyectos que iniciaron en octubre de 2012. (**Diario de Querétaro 2-A y Noticias 1-A y 2-A**)

LOYOLA VISITA LA SOLANA

El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, visitó en sus hogares a los habitantes del programa "De Puerta en Puerta" donde escuchó a los ciudadanos y ratificó su compromiso porque su gobierno siga cercano a las zonas rurales del municipio, para dotarlos de lo mínimo indispensable. (**Diario de Querétaro 1-A y 2-A, Noticias 3-A y El Corregidor 7**)

CUIDADO CON LOS "COYOTES"

Durante la presentación y arranque de obras en Santa María Magdalena, el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, exhortó a la ciudadanía a no dejarse engañar por pseudos gestores de programas gubernamentales. Calificó como deleznable la actitud de presuntos gestores o representantes de partidos políticos que prometen a los ciudadanos el acceso a los distintos programas federales. (**Diario de Querétaro 7-A, Noticias 3-A, Plaza de Armas 9, El Universal Querétaro 9-A y El Corregidor 7**)

HACEN FALTA 500 MDP PARA DRENES

El secretario de obras públicas, Gerardo Vega González dio a conocer que para solucionar la problemática ocasionada por inundaciones en distintas zonas del municipio de Querétaro se requiere una inversión de 500 millones de pesos para la construcción estratégica de drenes. En otro orden de ideas, Gerardo Vega advirtió que la administración municipal sancionará a la empresa o dependencia que realiza obras sobre la carretera a Tlacote. Existe un procedimiento para sancionar a quien interviene en la vía pública sin coordinación con el municipio. (**Diario de Querétaro 4-A**)

NIEGA PERMISO DE LA CEA

Gerardo Vega González, secretario de Obras Públicas de la capital, dijo que no hay reporte en el municipio de que la Comisión Estatal de Aguas haya solicitado permiso para abrir la vialidad en 5 de febrero que tiene cerca de cuatro días. Estas acciones ocasionan que se incremente el tráfico vial en la zona y por no solicitar un permiso podrían ser sancionados con una multa económica que aún no ha sido cuantificada, expresó el secretario. (**El Universal Querétaro 6-A, Plaza de Armas 9 y a.m. 1-A y 6-A y El Corregidor 5**)

INICIAN DIAGNÓSTICO INDÍGENA

La Dirección de Vinculación Social, de la UAQ, emprende un trabajo en colaboración con autoridades del municipio de Querétaro; la intención es levantar un censo en materia de pueblos y comunidades indígenas al interior de esta demarcación; lo anterior a petición de la Comisión de Desarrollo Social y Derechos Humanos del cabildo. Por su parte el Lic. Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, afirmó que con este proyecto se ratifica el compromiso de aprovechar el baluarte que significa la Máxima Casa de Estudios de la entidad, y colaborar con sus conocimientos a la toma de decisiones en el municipio. (**El Corregidor 1-Suplemento**)

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

CAPACITAN 25 MIL MUJERES PARA AUTOEMPLEARSE

El Instituto Municipal de Equidad y Género ha capacitado a 25 mil mujeres para que cuenten con herramientas suficientes para salir adelante por sí mismas, informó su directora, Marisol Kuri González, quien recordó que incluso apoyan la capacitación de las plomeras de la CEA. **(a.m. 2-A)**

ENCABEZA PINEDA GOBIERNO CERCANO

El presidente municipal, Fabián Pineda Morales, comentó que la cercanía de los sanjuanenses ha sido el eje rector que les ha permitido atender de manera personal sus peticiones, darles seguimiento y mejoras sus condiciones de vida, de ahí que destacó que su gobierno ha trabajado con todos los sectores de la población. **(Diario de Querétaro 10-A)**

PIDEN CANACO Y CANIRAC A FP ANALIZAR LOS DESPIDOS EN SAN JUAN

A solo unas horas de que el presidente municipal Fabián Pineda Morales dé a conocer los nombres de los directores que se van a ir, los presidentes de la CANIRAC, de la CANACO y la Asociación de Profesionistas declaran que el munícipe debe analizar detalladamente los puestos, ya que existen Secretarías pero sobre todo direcciones que no deben de ser removidas. **(Plaza de Armas 10)**

PIDE PINEDA CONTROL A POLICÍAS DE PEDRO ESCOBEDO

Fabián Pineda Morales, alcalde de San Juan del Río, exhortó a la dirección de Seguridad Pública de Pedro Escobedo a tener un mayor control de sus oficiales, luego de que un elemento policiaco fue sorprendido ingiriendo bebidas alcohólicas en una localidad sanjuanense, rehusándose (con golpes) a ser retirado del lugar. **(El Universal Querétaro 7-A)**

LLEVAN A CABO LA FERIA DEL PUEBLO

El director de turismo del municipio de Tequisquiapan, Iker Pedrero Zarain informó que a partir del día 8 y hasta el 18 de agosto se llevará a cabo la Feria del Pueblo en esta demarcación, dentro de la cual se incluirá un concurso de moles, con la finalidad de promover el turismo gastronómico. **(Diario de Querétaro 7-República)**

CANCELAN INVERSIÓN DE INDUSTRIA DE PIROTECNIA

Luego de darse a conocer que una empresa productora de artículos de pirotecnia buscaba instalarse en Huimilpan, la alcaldesa María García Pérez manifestó que hasta el momento no se ha logrado aterrizar y considera arriesgado contar con esa clase de empresas en la demarcación. **(El Corregidor 9)**

NO TOLERAMOS ACTOS DE INDISCIPLINA: FABIÁN

El edil de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales señaló que no se tolerará en San Juan del Río cuestiones de indisciplina. Comentó que “es lamentable que un oficial de Pedro Escobedo haya causado este malestar tanto a la gente de las comunidades y por supuesto que hay y se hizo un llamado a este señor y también se le informó al Secretario de Seguridad Pública de Pedro Escobedo”. **(Noticias 5-Síguelo y Plaza de Armas 1-La Roja)**

ESE POLICÍA VIVE EN SAN JUAN: CHELA

“Este elemento vive en San Juan del Río y vive en esa colonia donde sucedieron los hechos, no es que vayan a hacer (desorden) sino él (el policía ebrio) allá vive, allá radica, entonces por supuesto que también su servidora pues no voy a tolerar ninguna situación de este tipo, usted sobe que hemos puesto mano dura y vamos a seguir poniendo mano dura”. Así fue la repuesta de la alcaldesa de Pedro Escobedo, Graciela Juárez

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

Montes a su homólogo sanjuanense, Fabián Pineda, luego de que éste declarara que no se toleraría que elementos de policía de otros municipios hagan desorden en San Juan del Río. (**Noticias 5-Síguelo**)

LOS POLICÍAS EBRIOS DEBEN SER SANCIONADOS EN PEDRO ESCOBEDO

El Secretario de Seguridad Pública de San Juan del Río, Raúl Rodales Ramírez dijo que la detención del elemento de la policía de Pedro Escobedo se realizó como cualquier detención a cualquier ciudadano. Indicó que han existido situaciones similares con los elementos del municipio de San Juan del Río, como ejemplo mencionó el del oficial que manejaba en estado de ebriedad. (**Noticias 5-Síguelo**)

INFORMACIÓN GENERAL

CONDONAN DEUDA DE 25 MDP A LA UAQ

Lo dio a conocer el director de la JAPAM de San Juan del Río, Francisco Chan Reséndiz, quien informó que será pagada por el gobierno municipal. (**El Financiero Bajío 1-B**)

DONA PATRONATO UAQ 50 COMPUTADORAS

El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, recibió 50 equipos de cómputo por parte del Patronato de esta casa de estudios, los cuales se destinarán al Plantel Norte de la Escuela de Bachilleres "Salvador Allende". (**Diario de Querétaro 9-A, Noticias 5-A y El Corregidor 13**)

PREPARA UAQ EVENTOS DE GRAN RELEVANCIA EN EL ÁMBITO DEPORTIVO

La UAQ se prepara para ser sede de dos eventos deportivos de gran relevancia a nivel nacional: La Asamblea General del Consejo Nacional del Deporte de la Educación, el 5 de septiembre con delegados de todo el país; y la Eliminatoria Regional de la Universiada 2014, prevista para marzo del próximo año, informó el coordinador de Deportes de la UAQ, Félix Capilla Pérez. (**Noticias 6-A y El Corregidor 7**)

LLEGA COBAQ A LOS 18 MUNICIPIOS

En el inicio de clases del semestre 2013-B el COBAQ ha logrado la cobertura en los 18 municipios de la entidad debido a la apertura de un Plantel de Educación Media Superior a distancia, EMSAD, en la localidad de Escolásticas, en el municipio de Pedro Escobedo. Héctor Guillén Maldonado, director general de la Institución, asistió a la ceremonia de inicio formal de actividades académicas en dicho plantel, acompañado por la alcaldesa, Graciela Juárez Montes. (**Diario de Querétaro 9-A, Noticias 7-A, El Universal Querétaro 7-A y El Corregidor 10**)

VISITARÁ ANTHONY WAYNE LA POLITÉCNICA

La UPQ informó que el próximo 15 de agosto el embajador de Estados Unidos en México, Earl Anthony Wayne, estará en Querétaro para encabezar la Quinta ceremonia de graduación de la institución. (**Diario de Querétaro 9-A**)

COLUMNAS Y OPINIÓN

“#LEVEL FACE”

Se presentan varias imágenes: En una El Gobernador José Calzada, Abel Magaña, Alejandro Vázquez Mellado y Ernesto Luque corriendo muy temprano. Roberto Palazuelos y Mauricio Salmón en Oaxaca, durante celebración de la Guelaguetza. Alejandro Cabrera Sigler, al salir del Air Show en Europa, en donde acompañó al Gobernador José Calzada. (**Diario de Querétaro** 26-A)

“EL TRAJE DEL EMPERADOR”

No parece ser novedad que el titular de Obras públicas, Sergio Chufani, dejará pronto el encargo para retornar al 100 por ciento a la actividad de su empresa, considerada ya una de las 100 más importantes del país. Habrá que reconocer que sus servicios han sido amplios, que conoce el medio y que sobre todo que cumplió con la entrega en tiempo y forma de obras tan importantes y complejas como los distribuidores y nuevas vialidades. (**Noticias** 10-A)

ASTERISCOS

No hay ruptura ni distanciamiento. Todo lo contrario. Sin embargo, al Secretario de Desarrollo Urbano y Obras, Sergio Chufani Abarca, le es urgente retornar a sus actividades como constructor pues su empresa necesita de su presencia. Por eso mismo es que ha solicitado comprensión al Gobernador, José Calzada, para poder dejar el cargo en los próximos días. Chufani cuenta con ese respaldo, sin lugar a dudas. Dicen que para fomentar la conectividad aérea en México, así como el turismo, la Dirección General de Aeronáutica Civil, a cargo de Alexandro Argudín, impulsará la operación de aerolíneas regionales nuevas como TAR de Querétaro, que está a punto de volar con rutas e itinerarios establecidos. Incluso, esta empresa cuenta con página de Internet pero no ha podido despegar. Argudín, se sabe, también se reunió con representantes de Danaus, que también tiene base aquí. Solamente las ciudades de Monterrey y la de Querétaro tienen un sistema de gestión, tratamiento y distribución sobresaliente del agua, debido a la nueva planeación urbana que desarrollan. Por lo menos, es lo que ha encontrado en sus indagatorias científicas el doctor en Urbanismo, José Arturo Gleason Espíndola, quien también es investigador del Sistema Nacional del CONACYT. Puso de ejemplo a Querétaro, ante socios del Colegio de Especialistas en Diseño Urbano de Yucatán. Los integrantes de la Comisión permanente de la Cámara de Diputados acordaron crear un protocolo de seguridad en escuelas de educación inicial, para que niñas y niños de 0 a 6 años lo usen para su protección. Pero no todo es parejo. La diputada Lucila Garfias Gutiérrez mencionó que los niños de Yucatán, Hidalgo, Campeche, Tlaxcala y Querétaro son los que menos hablan de balaceras y muertos. En el punto opuesto: Coahuila, Sinaloa, Tamaulipas, Durango, Nuevo León y Chihuahua. (**a.m.** 1-A)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Refiere que la Secretaria de la Juventud, Andrea Spinolo Prieto, está convocando ya al Concurso de Premios de la Juventud 2013, a celebrarse el 21 de octubre próximo, para elegir a los queretanos que irán a la competencia nacional. Sergio Arturo Venegas Ramírez apunta que Marcos Aguilar se queja de todo y no le parece nada. Desde su punto de vista, el panista está dilapidando su capital político. Debería proponer más y quejarse menos. Por otra parte, subraya que Enrique Burgos García, que representará al Senado de la República en la Interparlamentaria México Guatemala, que se efectuará en San Miguel de Allende. Sergio Arturo Venegas Ramírez comenta han sido muchas las muestras de indignación y molestia por la pésima organización de la Ruta del Centro 2013, el evento ciclista que el martes estranguló la circulación de la

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

capital queretana. Pedro Hernández Solorio, Director del INDEREQ, no ha dado la cara para informar por qué se trazó el recorrido por Avenida Zaragoza en martes y a las 9:00 de la mañana. Por lo anterior, publica la carta que le hiciera llegar un ciudadano de nombre Alfonso Montoya, quien desahogó su molestia, pues esta situación le afectó al ver desquiciado el tráfico y además no poder siquiera transitar por la colonia donde vive, Milenio III, ante lo que cuestiona: “¿Que derecho tiene el gobierno local para impedir mi libre tránsito? ¿Consideran ellos las pérdidas económicas contra los beneficios? Yo creo que no, en realidad cuestiono mucho a estas ‘mentes brillantes’”. No culpa a los organizadores del evento, porque ellos seguramente pidieron permiso al gobierno para organizar este evento. Son las autoridades correspondientes quienes no hicieron su trabajo que es ver por el bienestar común. **(Plaza de Armas 2)**

EDITORIAL “CUMBRE”

La celebración de la II Edición del México Aerospace Summit se realiza en la entidad como reconocimiento del desarrollo ya alcanzado, y que nos coloca en una posición privilegiada a nivel nacional en el sector aeroespacial. De acuerdo al reporte del titular de la SEDESU, Marcelo López Sánchez, contamos ya con 55 empresas operando, varias de primer nivel, con un total de 5 mil 500 empleos y en la puerta nuevos proyectos que se irán consolidado progresivamente. La Cumbre será oportunidad para ratificar que tiene Querétaro el Clúster Aeronáutico más importante de país, y que ofrece un enorme potencial al desarrollo. **(Noticias 11-A)**

LATITUDES

Por Lucero Almanza

Destaca la recuperación en el estado del sector de la construcción, las mejoras van a paso lento, pero seguro. Destaca que las firmas Constructora Chufani, Agacel y Epce se ubicaron entre las 100 compañías más importantes de la industria en el país. Finalmente, menciona que el próximo 18 de agosto, la agencia Harley-Davidson Querétaro, que preside Oscar Peralta Cásares, recibirá el reconocimiento a la “mejor agencia” de manos del presidente mundial de la empresa. **(El Universal Querétaro 15-A)**

LA RIQUEZA DE LOS MUNICIPIOS QUERETANOS

Por Gilberto Herrera Ruiz

Señala que la apertura de los campus en San Juan del Río, Amealco, Cadereyta y Jalpan; así como de los planteles de la Escuela de Bachilleres “Salvador Allende” en San Juan del Río, Colón y Pedro Escobedo, nos ha permitido a los universitarios tener un pie en el “otro” Querétaro, espacio con una riqueza social única y que forma parte del México de más de 50 millones de mexicanos, que viven en poblaciones menores a 1 millón de habitantes. La Universidad Autónoma de Querétaro trabaja para que la gente se quede en sus municipios y aporte conocimientos para su progreso. **(El Universal Querétaro 15-A)**

CARTÓN “EL OTRO BLOQUEO...”

Carbajal dibuja a un camión “RED-Q”, el cual tiene una actitud de molestia al observar un bloqueo frente a él con alambres de púas y varias piedras en las que se puede leer en cada una de ellas: “Daños a equipos”, “Rechazo de choferes” y “Disgusto de concesionarios por las tarifas”. Ante esto el autobús expresa: “Mmmm... me están presionando... por lo visto no piensan en la mejoría del servicio...”. **(Plaza de Armas 6)**

EDITORIAL “DESARROLLO”

Iniciado el proceso de transición hacia la nueva modalidad del transporte público, no parece haber nada que pueda detenerlo. El sistema de prepago está prácticamente cubierto al 100 por ciento en todas las unidades, si bien se enfrentan acciones aisladas para afectar el equipo, por quienes aparentemente se oponen al

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

proceso, en lo que parecieran hechos de sabotaje. Estamos en el proceso de prueba del sistema, en un periodo de gracia por cuanto hace al pago de tarifas por usuarios preferentes. Al término los equipos deberán estar operando al 100 por ciento, para entrar de lleno a una de las fases más importantes en lo que es una gran reforma. En paralelo se toman acciones para ir generando la infraestructura del carril confinado, como lo informa el Secretario de Gobierno. Por disposición del Ejecutivo estatal, toda nueva obra vial estará contemplando este carril, con lo que se podrá iniciar la operación de una red vial adecuada, y operando a la altura de las necesidades de un transporte moderno y competitivo. **(Noticias 11-A)**

EL TRAJE DEL EMPERADOR

Poco a poco se va adecuando el programa REDQ generando cada día más aceptación entre la ciudadanía. La tarea es enorme y bien vale la pena tener un poco de paciencia para reconocer la valía del programa y la mejoría en el servicio. “Ojalá”. **(Noticias 10-A)**

CARTÓN “PRÓFUGO”

Beto dibuja un anuncio en el que se indica “Se busca, es peligroso, no respeta semáforos”, en el lugar donde va la foto, se encuentra en blanco. **(Noticias 11-A)**

BAJO RESERVA

El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, pidió a la Dirección de Seguridad Pública ;de Pedro Escobedo! tener un mayor control de sus oficiales, porque esta semana un elemento policiaco fue sorprendido ingiriendo bebidas alcohólicas en una localidad sanjuanense, y se mostró agresivo cuando intentaron retirarlo del lugar. El altercado llegó a las altas esferas, aunque cabe señalar que en San Juan del Río tampoco son blancas palomas, recuerde usted al oficial que en estado de ebriedad chocó una patrulla hace cosa de un mes. El buen juez por su casa empieza... Aunque el alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera, tiene programado su periodo vacacional a partir de este jueves y hasta la próxima semana, se hará un espacio hoy para recibir a empresarios de origen oriental, pues dijo que “se sigue con la atracción de empresas en la capital”. Posterior a ello hará los últimos anuncios de las mejoras en el municipio, como el cambio de luminarias en algunas vialidades del bulevar Bernardo Quintana. Asimismo, representantes de la CANACINTRA en Querétaro se reunieron con el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, y en los próximos días visitaran al edil de la capital con el objetivo de trabajar en un proyecto de simplificación y homologación de trámites para instalar nuevas industrias en estas localidades. **(El Universal Querétaro 2-A)**

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Comenta que el presidente municipal de San Juan del Río Fabián Pineda, no quiere dejar pasar ningún detalle en contra, ayer durante una posible contingencia climatológica estuvo previniendo a los sanjuanenses vía twitter. Adán Olvera apunta: “Entiendo los tiempos legislativos (mejor dicho quisiera entenderlos) y queda claro que la difícil tarea de ser legislador y convertirse en prócer de la patria, no es fácil. Empezando porque algunos creen que un legislador local gana cifras cercanas a los 269 mil pesos mensuales”. Menciona el trabajo de las comisiones legislativas con más actividad y señala que las comisiones restantes de la Legislatura en Querétaro reportan en promedio 3 actividades, al menos así lo reporta el sitio oficial de los diputados, la actividad en verano es relajada y espera que en otoño, no tanto; todo depende del humor y ganas de nuestros próceres de la patria en potencia. **(Diario de Querétaro 4-A)**

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

LA PLUMA DE CONÍN

Pese a los esfuerzos que hace la presidenta municipal de Pedro Escobedo, Graciela Juárez de poner en orden a los guardianes de seguridad de su municipio, parece que poco les importa y hacen quedar mal a su máxima autoridad. Quizá la señora no sabe que duerme con el enemigo en casa, hay un funcionario de segundo nivel, Horacio Pimentel Piña, que no es policía sino que trabaja en el área administrativa y es la mano que mece la cuna en la Dirección de Seguridad Pública. Lo más reciente, uno de los comandantes de nombre Pedro González Elizondo se lió a golpes con otro comandante de la policía municipal de San Juan del Río, simplemente porque con uniforme y en servicio se encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas al frente de su casa en la comunidad de San Germán, ante lo cual le advirtieron que no lo hiciera porque estaba uniformado y armado. En lo que corresponde a Horacio Pimentel Piña, ya es un secreto a voces que ha rebasado a su jefe inmediato o sea el director de Seguridad Pública, Ernesto Perrusquía. Anda armado, trae patrulla y uniforme, y se siente más que el Cap. Vega Montoto, este sujeto se ha introducido a varios domicilios sin orden de cateo y no es la primera vez, en la CEDH ya están los antecedentes. La semana antepasada, el grupo “especial” comandado por Pimentel Piña armó tremendo escándalo en la comunidad de La Lira, hubo detonaciones y golpearon a un familiar del dirigente estatal del PRI Alonso Landeros. Quedaron que repararían los daños siempre y cuando todo esto que se escribe no saliera a la opinión pública. Lo único que corresponde es dar a conocer estos hechos que ponen en mal lugar a la Dirección de Seguridad Pública del municipio de Pedro Escobedo. Alguien debe tomar cartas en el asunto y aplicar la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos, al estad le ha costado mucho esfuerzo mantener el clima de paz social. **(El Corregidor 4)**

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Escribe sobre una réplica de Eunice Arias, luego de que aquí se informó el 1 de agosto que la diputada les quita parte del sueldo a sus colaboradores: "Quiero precisar que cada uno de mis colaboradores recibe un sueldo personal y no existe tal injerencia de mi parte, por lo que invito a corroborar y esclarecer esta información, "que es totalmente falsa", escribe la priísta. El columnista señala que lo publicado es una denuncia surgida del propio equipo de Eunice Arias y fue reiterado anoche por nuestra fuente, que insiste en mantener anonimato porque nadie quiere tener de enemiga ni a su jefa ni a una diputada... ni ambas cosas a la vez. **(Diario de Querétaro 1-A)**

FOTO NOTA

Se presenta un tweet de Pancho Domínguez, @PanchDominguez: "Me acaban de robar mi camioneta c/violencia en Coyoacán suburban gris placas UMD2193". **(Noticias 1-A)**

CARTÓN “PANCHO Y QUIQUE”

Zicky dibuja a Pancho Domínguez y Enrique Burgos sentados en unos pupitres, ambos se observan entre sí de reojo, el primero porta un suéter azul, el segundo, uno rojo. **(Plaza de Armas 2)**

Síntesis de información local



JUEVES 8 DE AGOSTO DE 2013

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
DIARIOS NACIONALES	VS: VOZ DE LA SIERRA	EE: EL ECONOMISTA
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS